



2023-01-24

令和5年 宮崎市はたちの集い（旧成人式） 横中学校区

COLORS

横中学校区

はたちの皆さん

2022年4月に成人年齢が18歳に引き上げられ、宮崎市では初の成人の日を迎めました。成人を祝う式典として新しくて始めた「成人式」は、今年から「はたちの集い」に名称を変更しました。

横中学校区では、変更後初となる「はたちの集い」が2023年1月8日（日）に実施されました。会場の宮崎市立横中学校体育馆には、今年度はたちを迎える158名が参加。笑顔輝く皆さんの様子を取材しました。



「ふるさとあおき」を胸に羽ばたいて

会場には、色とりどりの振袖や新しいツーツ姿のはたちの皆さんが続々と集合。久しぶりの同級生との再会に、皆嬉しい表情で包まれていました。



式典を終え、式典前に優しい同級生たちと談笑するはたちの皆さん

式典では、清岡宮崎市長からのビデオメッセージをはじめ、地区青少年育成協議会会長の小林陸代（こはやしむつよ）さんから祝辞が述べられました。小林さんは、思わず涙を堪えながら、はたちの皆さんに力強いエールを送りました。



はたちの皆さんへ向けお祝いのメッセージを送る清岡宮崎市長



はたちの皆さんにお祝いの言葉を送る先生方

また、はたち代表の誓いの言葉は、岡本一平（おかもと いっぺい）さんと柳間彩里（くしま あやり）さんの2名が読み上げました。



サブ実行委員の岡本さん（左から）、柳間さん（右から）、矢田部さん（奥から）

岡本さんは「愛情を注いでくれた家族や親身になって指導してくださった先生方、互いに切磋琢磨し合った友人など、多くの方のおかげでこの日を迎えることができました。

中学校を卒業時と比べ、立派に成長した新成人の皆さん姿を見ながら、嬉しそうな表情を浮かべる先生方。会場のはたちの皆さんからは「懐かしい！先生変わらんね！」といった声があがっていました。



はたちの皆さんへ向けお祝いの言葉を送る先生方

その後も、当日に向けて準備を重ねたサブ実行委員の皆さん。無事に本番を迎えることができ、アトラクションを楽しむ同級生の姿に「無事に開催できてよかったです」と笑顔を見せてくれました。

はたちの皆さんへ向けお祝いの言葉を送る先生方

中学校卒業時と比べ、立派に成長した新成人の皆さん姿を見ながら、嬉しそうな表情を浮かべる先生方。会場のはたちの皆さんからは「懐かしい！先生変わらんね！」といった声があがっていました。

はたちの皆さんへ向けお祝いの言葉を送る先生方

新型コロナウイルス感染症拡大の影響をはじめ、成人年齢が18歳に引き下げるなど、大きな時代の変化の中ではたちを迎えた皆さん。そんな変化に負けず、皆将への決意や夢をしっかりと自分の言葉で語ってくれました。

これから先の人生、時に大きな壁にぶつかることもあります。固定概念にしばられず、自分を信じ前へ進んでいってください！皆さんこの今後の活躍を心から楽しみにしています。

はたちの皆さんへ向けお祝いの言葉を送る先生方

新型コロナウイルス感染症拡大の影響をはじめ、成人年齢が18歳に引き下げるなど、大きな時代の変化の中ではたちを迎えた皆さん。そんな変化に負けず、皆将への決意や夢をしっかりと自分の言葉で語ってくれました。

はたちの皆さんへ向けお祝いの言葉を送る先生方

これから先の人生、時に大きな壁にぶつかることもあります。固定概念にしばられず、自分を信じ前へ進んでいってください！皆さんこの今後の活躍を心から楽しみにしています。

はたちの皆さんへ向けお祝いの言葉を送る先生方

新型コロナウイルス感染症拡大の影響をはじめ、成人年齢が18歳に引き下げるなど、大きな時代の変化の中ではたちを迎えた皆さん。そんな変化に負けず、皆将への決意や夢をしっかりと自分の言葉で語ってくれました。

はたちの皆さんへ向けお祝いの言葉を送る先生方

これから先の人生、時に大きな壁にぶつかることもあります。固定概念にしばられず、自分を信じ前へ進んでいってください！皆さんこの今後の活躍を心から楽しみにしています。